

Artikel vom 15.08.2020

CSU-Marktratsfraktion

Alexandra Schicktanz - Neue Stellvertretende Fraktionsvorsitzende



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

vielen Dank, dass Sie mir Ihr Vertrauen geschenkt haben und ich Sie seit rund dreieinhalb Monaten als neues Mitglied im Marktgemeinderat vertreten darf.

Die ersten Wochen nach den Wahlen waren rückblickend sehr turbulent, weil gerade in dieser Zeit Corona in Deutschland so richtig losging und viel Verunsicherung zu spüren war. Schade fand ich für uns als CSU Roßtal insbesondere, dass wir zum Abschluss keine Wahlparty feiern konnten, bei der wir noch einmal mit allen, die sich im Wahlkampf – ob auf der Liste oder im Hintergrund – eingesetzt haben, zusammenkommen konnten. Der Erfolg, dass wir mit fünf Marktgemeinderätinnen und einem Marktgemeinderat als größte und frauenstärkste Fraktion vertreten sind, war aus meiner Sicht eine Teamleistung, auf die ich gerne mit allen persönlich angestoßen hätte.

Die ersten Sitzungen nach der Wahl konnten nur telefonisch oder virtuell stattfinden und wir haben als Fraktion oft und viel telefoniert und uns abgestimmt.

Jetzt sind wir unter erschwerten Corona-Bedingungen mit Themen betraut, die Roßtal langfristig begleiten werden. Gerade deshalb müssen Entscheidungen gut durchdacht und abgewogen werden, um nachhaltig die beste Lösung für unsere Marktgemeinde zu finden.

Ich freue mich darauf, in den nächsten Jahren mitdenken und mitentscheiden zu dürfen.

Ihre

Alexandra Schicktanzen

Stellvertretende Fraktionsvorsitzende
CSU-Marktratsfraktion